

CASTELLÓN

La Ley de Aguas permitirá al Gobierno catalán cambiar las infraestructuras hídricas sin consultar a otra regiones

J. S./ VALENCIA

La Disposición Adicional Octava del borrador de la Ley del Agua, en pleno proceso de debate, hace una referencia expresa a las "obras de mejora de infraestructura hidráulica del delta del Ebro".

Según el texto, este espacio natural ya no es tan intocable como en varias ocasiones han defendido públicamente Rodríguez Zapatero y Cristina Narbona. La disposición señala que una vez finalizado el Plan de Obras de mejora de la infraestructura del delta del Ebro, la administración catalana, sin perjuicio de las competencias del Estado, "en la parte de la Cuenca del Ebro situada en el territorio de dicha Comunidad Autónoma, ejecutará las obras que permitan un mejor aprovechamiento de la misma previstas en la Ley 18/1981 de actuaciones en materia de agua en Tarragona".

La Generalitat catalana tiene así vía libre para realizar las actuaciones que considere en el delta del Ebro sin atender a intereses de otras comunidades, sino afecta a las competencias del Estado.

Esta disposición, según interpretan fuentes del Consell, parece recoger un trato especial al Gobierno catalán, ya que si se aprueba la ley, sin dar cuenta a nadie, la Generalitat tiene el delta como un área de actuación a su disposición.

Los argumentos sobre el posible daño medioambiental que podría causar un trasvase a la Comunitat Valenciana y el resto de regiones mediterráneas argüidos por el PSOE ya no son tan importantes si las obras se realizan dentro de la comunidad autónoma catalana.

Además, el Gobierno de Zapatero ha escogido una ley estatal, en plena polémica sobre los recursos hídricos, para establecer una especie de blindaje sobre una de las zonas que podría a contribuir solucionar el problema de agua en parte de España

Más noticias

-  Cataluña crea 16.000 hectáreas de regadío en el delta que bloquearán el minitrasvase del Ebro a Castellón
-  El peatón tecnológico circula por Valencia
-  La falta de suministro de varios medicamentos dispara las quejas de usuarios de las farmacias
-  El Centro Príncipe Felipe utiliza peces para sus investigaciones sobre las células madre
-  Los abogados del ex marido de la valenciana presa en EE. UU. intentan pactar una salida al conflicto
-  Cerca de 4.000 personas se manifiestan en Valencia contra la especulación urbanística
-  Un joven retiene a su novia durante un mes para forzarla a poner la casa a nombre de él
-  La Comunitat tiene 164 plazas de policía por cubrir en las plantillas de las comisarías
-  Los especialistas buscan soluciones para los "huesos de cristal"
-  Un congreso pide más ayudas para los enfermos mentales
-  Lecciones de la matanza en Virginia Tech
-  Siete estilos diferentes de liderazgo
-  Cibercuernos
-  El mozarrón

Publicidad

BURRIANA

- MUY PRÓXIMOS A LA COSTA
- ACABADOS CON LOS MEJORES MATERIALES

902 87 61 07

¡Condiciones **INMEJORABLES** !